



Stadtschulnachrichten

Ausgabe 4 im Schuljahr 2022/ 23



Stadtschule Bidingen, Brunostraße 8, 63654 Bidingen

Bidingen, 01.07. 2023

BUNT WIE EIN REGENBOGEN

Endlich wieder Schulfest – herzliche Einladung an alle

Ein Nachmittag voller Spiel, Spaß und Freude
mit Hotdogs, Hamburgern, Softeis, Kaffee, Kuchen,
Kaltgetränken
und endlich wieder Popcorn ☺

am 14.07.2023 Start 14 Uhr
mit dem gemeinsamen Singen
des Stadtschulsongs am Froschbrunnen

Wir freuen uns auf: Aufführungen in englischer Sprache von den Viertklässlern,
Torwandschießen, Hüpfburg, Dosenwerfen, Kinderschminken,
Glitzertatoos, zahlreiche Bastelmöglichkeiten, Ausstellungen,
Rate-, Spiel- und Sportstationen!

Auch die AWO als zukünftiger Träger des Ganztages steht für Beratung bereit.

Tabea Grünzel ab sofort neue zweite Konrektorin an der Stadtschule

Mit Wirkung vom 22. Mai 2023 wurde Frau Tabea Grünzel vom Staatlichen Schulamt in Bad Vilbel mit „der Wahrnehmung der Dienstobliegenheiten einer Konrektorin zur Wahrnehmung von Schulleitungsaufgaben einer Grundschule – an der Stadtschule Bidingen“ beauftragt. Als 2. Konrektorin komplettiert Frau Tabea Grünzel das Schulleitungsteam. Ihr Aufgabenfeld umfasst insbesondere pädagogische Aufgabenbereiche. Frau Tabea Grünzel ist seit 11.08.2017 an der Stadtschule tätig und zur Zeit Klassenlehrkraft einer dritten Klasse. Zu ihren Beweggründen sich den neuen Herausforderungen zu stellen, sagt sie: „Die Arbeit an der Stadtschule hat mir in den letzten Jahren viel Freude bereitet. Daher ist es mir wichtig das Schulleben aktiv mitzugestalten und neue Aufgaben zu übernehmen, die über die Aufgaben einer Klassenleitung hinausgehen.“ Wir wünschen Frau Tabea Grünzel für ihre herausfordernde Aufgabe alles Gute und viel Erfolg.



Impressum

Stadtschule Bidingen, Grundschule des Wetteraukreises mit Vorklasse
Brunostr. 8, 63654 Bidingen; Tel.: 06042/3155; Fax: 06042/952687 **Schulleiterin** Sabine Weigandt

Lesewettbewerb der Drittklässler im März



Nach wochenlanger Übung und Vorbereitung führten die Klassen des Jahrgangs 3 ihre Vorlesewettbewerbe durch. Die Kinder einer Klasse bewerteten sich gegenseitig und konnten so die besten Vorleserinnen und Vorleser ermitteln. Die insgesamt 15 Besten durften dann am Finale in der Stadtbücherei teilnehmen und dort ihre ausgewählten Bücher und Textstellen präsentieren. Hinzu kam noch ein unbekannter Textabschnitt, der ebenfalls vorgelesen werden musste. Mit viel Aufregung fieberten alle dem großen Tag entgegen.

Die Jury bestand aus der Leiterin der Stadtbücherei Frau Petra Richter, Frau Ina Schneider von der Hellerschen Buchhandlung und Frau Katja Euler. Mit viel Freude kamen diese ihrer herausfordernden Aufgabe nach, den besten Vorleser/die beste Vorleserin zu küren. Nach einer spannenden Vorlesezeit standen die Sieger fest: Wir gratulieren Jasleen Kaur (3b), Anna Eckhardt (3c) Ilian Magsaam (3d) und Taio Schwäblein (3e) die als beste Leser/innen am 29.03. ausgezeichnet wurden. Michelle Ruppert

Voller Einsatz am 17. Mai – Bundesjugendspiele Klasse 3 und 4

Am 17.5.2023 fanden die Bundesjugendspiele der Jahrgangsstufen 3 und 4 statt. Insgesamt fünf Stationen, die aus Zonenweitsprung, Zonenwerfen, 50 m Sprint, 10 Minuten Ausdauerlauf sowie einer Spielestation bestanden, mussten die neun Klassen durchlaufen. Dabei gab es zahlreiche Unterstützung

von fleißigen Eltern. Um 8 Uhr begann der sportliche Tag zunächst für die 3. Klässler mit koordinativen Aufwärmübungen und einem Tanz zum Fliegerlied. Anschließend ging es los mit dem Wettbewerb. Für die Pause gab es eine offene Spielestation, bei der die Kinder verschiedene Spielgerä-

te ausprobieren konnten. Die 4. Klässler folgten ab 10.15 Uhr mit demselben Programm. Alle meisterten den Tag voller Elan und zeigten großes sportliches Verhalten. Am 20.7.2023 dürfen die Kinder ihre Urkunden entgegennehmen. Wir danken allen Helfern für einen gelungenen Tag und freuen uns auf das



nächste Jahr!
Sonja Hofmann

Bundesjugendspiele für die Klassen 1 und 2 sowie die Vorklasse



Die Bundesjugendspiele starteten am 07.06.2023 mit schönem Wetter und Schleierwolken. Dank der fleißigen Hilfe-

rinnen und Helfer, die die Disziplinen aufbauten und für die Kinder alles vorbereiteten, ging es um 8.00 Uhr los. Tobias Golombek und Sonja Hofmann begrüßten die Kinder der Vorklasse sowie alle Kinder der Jahrgänge 1 und 2 mit ihren Lehrerinnen. Damit jede Sportlerin/ jeder Sportler gute Leistungen erbringen konnte, musste sich ordentlich aufgewärmt werden, hierfür hüpfen und bewegten sich alle zum Lied „Flieger“ und der Spaß begann.

Anschließend gingen die Klassen zu den eingeteilten Disziplinen. Beim Weitsprung feuerten sich die Klassen neben dem Fußballplatz an, um noch weiter in die Sandgrube zu springen, der Weitwurf wurde auf dem Rasenplatz hinter dem Weitsprung absolviert und beim 40m-Sprint auf dem Hartplatz standen alle am Rand, um lautstark die Sprinter zu unterstützen. Neben der Kurzstrecke mussten die Klassen noch den Ausdauerlauf von 10 Minuten

meistern, welcher ebenfalls auf dem Hartplatz stattfand. Hier spornten die helfenden Mamas super an und riefen an jeder Ecke den Kindern motivierende Sprüche zu. Auch die Spielestation wurden in den Pausen genutzt. Es war ein sportlicher Tag für alle und gegen 12.00 Uhr kamen die letzten Klassen in die Schule zurück. Einen Dank an alle helfenden Hände für diesen schönen Vormittag!
Julia Schäfer

Feuerwehrtag – „Wasser marsch“ für Jahrgang 4!

Am Freitag, 26. Mai 2023, fand für die vierten Klassen der Brandschutztag bei der Feuerwehr Büdingen statt. An der Feuerwache wurden alle Schülerinnen und Schüler von vielen ehrenamtlichen Feuerwehrleuten und Jugendlichen erwartet. Nach einer kurzen Einweisung und Begrüßung begann ein spannender Tag. Die Inhalte rund um das Feuer wurden den Kindern in sechs Stationen erklärt. So wurden Fragen wie „Wie funktioniert ein Feuerlöscher?“ oder „Was muss ich im Notfall tun?“ theoretisch und praktisch detailliert beantwortet und handelnd erprobt. Stolz und mit einem guten Gefühl kehrten die Kinder an ihren Platz zurück, nachdem sie ein Feuer gelöscht oder einen Notruf abgesetzt hatten. Staunend verfolgten die Schülerinnen und Schüler, aus wie vielen einzelnen Teilen die Schutzausrüstung eines Feuerwehrmanns bzw. einer Feuerwehr-

frau besteht, wie viel Gewicht sie bei einem Einsatz tragen müssen und vor allem, wie schnell sie all diese Dinge dabei anziehen können. Versuche zum richtigen Umgang mit Feuer, seiner Entstehung und dem entsprechend notwendigen Verhalten, wurden den Schülerinnen und Schülern unter Anleitung gezeigt. Viel Spaß hatten sie auch, als sie in ein Feuerwehrauto steigen durften. Besonders beeindruckend war die Vorführungen zu den hydraulischen Geräten, die unter Umständen dazu beitragen können, dass Leben gerettet werden. Die Jugendfeuerwehr stellte sich den Schülerinnen und Schülern kurz vor und verschaffte einen Einblick in die Arbeit. Danach war Geschick gefordert. Die Kinder durften Schläuche ausrollen, wieder einrollen und weitere Aufgaben lösen, die in den Mannschaftswettbewerben der Jugendwehren gefordert sind. Ein toller Vor-

mittag für den wir uns an dieser Stelle nochmal herzlich bei der Feuerwehr Büdingen, den Helfern aus den Ortsteilen, der Jugendfeuerwehr und der Organisatorin Frau Bretthauer bedanken möchten!
Monika Taubert

